
 

 
 
 
 
 

 
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES 
 
 
Concerne: Liste provisoire des Juges-arbitres 2013 
 
 
Monsieur le Président, 
 
La FILA vous a fait parvenir par email le 9 octobre dernier votre liste provisoire des Juges-arbitres 
2013, afin que, comme chaque année, vous traciez les Juges-arbitres qui ne seront plus actifs en 
2013 et indiquiez les modifications à apporter (fautes d’orthographe ou dates de naissance 
manquantes) dans les champs correspondants.  
 
La réunion du Département d’arbitrage n’ayant pas encore eu lieu, les catégories de vos arbitres 
peuvent encore changer pour l’année prochaine. 
 
Le dernier délai pour le renvoi des listes est fixé au vendredi 16 novembre 2012. Passé cette date et 
sans nouvelles de votre part, la FILA facturera les timbres 2013 sur la base de votre liste 2012.  
 
Avec mes meilleures salutations, 
 
              
 
 
TO ALL NATIONAL FEDERATIONS 
 
 
Subject: 2013 Provisional referee list  
 
 
Dear Mr. President, 
 
FILA sent you by e-mail on 9th October, 2012, your 2013 provisional referee list, in order to cross out 
the referees who will no longer be active in 2013 and to indicate the necessary modifications (spelling 
mistakes or missing birth dates) in the corresponding fields. 
 
The Refereeing Department Meeting will be held in November and therefore the categories of your 
referees may be changed for the next year. 
 
The deadline for returning your updated list is set to Friday, 16 November 2012. Past this date and 
without any notice from your part, FILA will invoice the 2013 stamps on the basis of your 2012 list.  
 
Sincerely yours, 
 
 
 
 
 
 
 Raphaël Martinetti 
 Président de la FILA 
 
 
 
 
Corsier-sur-Vevey, 9 October 2012  
12-CO15/Jdr 


